



40 mil veracruzanos en el exterior están en condiciones de vulnerabilidad por desatención del gobierno: Lorena Piñón

La diputada federal del PRI y secretaria de la Comisión de Relaciones Exteriores, Lorena Piñón Rivera, denunció la grave vulnerabilidad en la que se encuentran más de 40 mil veracruzanos que residen en el extranjero, particularmente en Estados Unidos y Canadá, debido a la insuficiencia de recursos destinados a la protección consular en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.

Esta reducción, señaló, compromete directamente la defensa de sus derechos fundamentales en el exterior, dejando a miles de familias sin el respaldo necesario ante desafíos migratorios y legales.

Enfatizó que la disminución del 10 por ciento en términos reales del presupuesto asignado al Ramo 05 de Relaciones Exteriores es una decisión que afecta de manera desproporcionada a comunidades vulnerables.

El programa de atención consular enfrenta un recorte de 33.5 millones de pesos. Este ajuste ocurre en un contexto de crecientes amenazas migratorias, incluyendo las anunciadas políticas restrictivas del próximo gobierno de Trump. "¿Cómo puede este gobierno hablar de priorizar a los migrantes mientras les da la espalda en términos presupuestales?", cuestionó.

Con 32 mil 243 veracruzanos residiendo en Estados Unidos y más de 4 mil en Canadá, Piñón Rivera señaló que los consulados, en lugar de ser fortalecidos, enfrentan limitaciones operativas que dificultan la expedición de documentos, la asesoría legal y el apoyo en casos de deportación o emergencia.

"Las remesas que envían nuestros paisanos son el sustento de comunidades enteras en Veracruz. Este presupuesto ignora su esfuerzo y abandona a quienes mantienen viva nuestra economía con su trabajo en el extranjero," subrayó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/40-mil-veracruzanos-en-el-exterior-estan-en-condiciones-de-vulnerabilidad-por-desatencion-del-gobierno-lorena-pinon/>